

笑顔がいっぱい 学び続ける元気な学校

汐見が丘小学校 教育目標

- (し) 自分から進んで学ぶ子ども
- (お) お互いを思いやる子ども
- (み) みんな明るくたくましい子ども

運動会 大変盛り上がりました

18日(日)に雨天順延により実施しました運動会は、晴天の下、子どもたちの頑張りと歓声に包まれ大成功でした。これも、保護者の皆様のご理解とご協力あってのこと。本当にありがとうございました。

先日ご協力いただいたPTA奉仕作業も多くの方に来校していただき、感謝しかありません。

さて、運動会も終わり、年度始の様々な行事が大成功でした。ここからは学習に精を出す期間となります。プールでの学習も今後始まりますので、心配事がありましたら担任までお願ひいたします。



* 学校の様子を学校 HP にも掲載しています。そちらもご覧ください。【学校HP】



【プール開き】

6月6日(金)実施予定

今年度は、職員と6年生児童でプール清掃を実施しました。泳ぎ方の学びもありますが、長く浮いていられる、言わば、自らの命を守る学びも含まれています。健康状況は担任とよく相談して下さい。

【6年生 陸上大会】

6月19日(木)に6年生が陸上競技場で全力を尽くしてきます。事前に5年生の運営で激励会もあります。

【個別懇談会】

6月27日(金)~7月4日(金)の予定 短時間ですが担任と保護者の方がじっくり話し合う機会です。よろしくお願いします。

【働き方改革について】

教員の業務改善・働き方改革を徐々に進めています。この目的の第一は、教員が子どもと向き合う時間の確保です。事務仕事に追われ、夜遅くまで学校で仕事をしている教員は、教室で全力を出すことが難しいものです。

子どもたちは、元気で優しく、時には厳しい先生が大好きなものです。働き方改革をとおして、子どもも教員も笑顔の汐見が丘小になっていくことを期待しています。

【熱中症の心配】

各種メディアでは、気温上昇が予想され、そろそろ熱中症に気をつけるように呼びかけていますが、学校もこれに例外ではありません。

定期的に熱中症計で計り、場合によっては運動制限をかけるようになります。

ところで、水分補給用に水筒を持たせているご家庭がほとんどだと思います。飲みきってしまった場合は、本校の水道水を入れて対応するようご家庭でも声をかけて下さい。